

Proyecto de reposición de Primera Comisaría obtiene RS y ahora buscará financiamiento

PROCESO. Seremi de Desarrollo Social informó que la iniciativa logró sortear sus observaciones y será enviado al Gobierno Regional para solicitar recursos. Consejeros por El Loa piden ingresarlo cuanto antes para su análisis.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Tras superar las observaciones hechas al proyecto de la reposición de la Primera Comisaría de Calama, la secretaria regional ministerial de Desarrollo Social y Familia, informó que la iniciativa ya cuenta con Recomendación Social (RS), y que ahora pasará al Consejo Regional para la obtención de recursos.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano confirmó que “es una muy buena noticia para los habitantes de Calama, y que es un proyecto que contempla una gran inversión (17.793 millones de pesos), en infraestructura, equipamientos y vehículos que permitirán mejorar las labores de Carabineros en la comuna”.

URGENCIA

Conocida la noticia, el consejero regional por El Loa, y miembro de la comisión de Seguridad Pública del Consejo Regional, Emilio Mavrakis, comentó que “este proyecto debe contar ahora con análisis, y el control completo por parte del pleno del Consejo Regional, y debe tener carácter de urgencia. Y haremos las gestiones para que entre en tabla lo antes posible”.

Luis Payero, consejero regional por El Loa, dijo, tras co-



LOS CONSEJEROS REGIONALES POR LA PROVINCIA DE EL LOA ESPERAN QUE SE LE DÉ URGENCIA AL PROYECTO.

nocer la obtención de la RS del proyecto de reposición de la Primera Comisaría, que “hay que darle la urgencia que amerita. Que se instale lo antes posible en tabla para que podamos evaluarlo, aprobar estos recursos. Y creo que el proyecto tendrá todos los apoyos necesarios y requeridos”.

Tras una primera licitación en el 2023, el proyecto se retrasó tras revaluaciones y un aumento de 9.000 millones de pesos aportados en primera instancia por el Gobierno Re-

gional, a 17.793 millones de pesos. La iniciativa, proyectan que “podría comenzar el proceso licitatorio al último trimestre del presente año”, comentó el seremi de Desarrollo Social y Familia.

NUEVOS COSTOS

Para el consejero Mavrakis, “se debe analizar pronto el proyecto, esto antes que los costos se an otros y que varíen al alza como suelen serlo en este tipo de proyectos. Este ya ha tenido bastantes demoras y se debe

analizar pronto y no dejarlo para después”.

“Creo que el apoyo está y eso es transversal en el Consejo, pero debe ser instalado rápido por el gobernador Ricardo Díaz a la tabla. La que según establece para la próxima sesión del viernes 27, no se encuentra”, agregó Luis Payero.

Este medio intentó comunicarse con el gobernador regional, Ricardo Díaz, quien se encuentra fuera del país, pero debido a la agenda y los horarios, no pudo obtener una res-



EL PROYECTO CONTEMPLA 4.989 METROS CUADRADOS DE EDIFICACIÓN.

34

meses contempla la ejecución de las obras del proyecto de la Primera Comisaría de Calama.

puesta, aunque la autoridad regional ya ha manifestado su apoyo al proyecto de remodelación de la Primera Comisaría de Calama.

APORTE SECTORIAL

El proyecto establece además que Carabineros se hará cargo de inversiones como obras civiles, vehículos policiales, equipos y que están contempladas dentro de los más de 17 mil millones de pesos en el costo total.

Las obras contemplan una duración de 34 meses, y una superficie de 4.989 metros cuadrados de edificación, y que podrá albergar a unos 400 efectivos en operaciones policiales de la unidad que deberá ser remodelada y modernizada.

4.989

metros cuadrados de edificación tendrá la unidad policial que se ubica en la avenida Granaderos.

2023

año en que el proyecto fue licitado por el MOP por 9 mil millones de pesos, pero no tuvo interesados.